

**2 juillet 2024 – CCIP-CA – RG 21/00468**

**Arbitrage international – recours en annulation – compétence de la cour sur une fin de non recevoir – article 1466 CPC – non-respect de mission – rejet**

La CCIP-CA était dans cette affaire saisie d'un recours en annulation contre une sentence arbitrale rendue dans un litige en matière d'affacturage opposant une banque française à une société allemande, fournisseur de semences.

En application de l'avis de la Cour de cassation sollicité dans cette affaire, rendu le 4 mars 2024, la cour a retenu sa compétence pour statuer sur la fin de non-recevoir d'un moyen fondé sur l'article 1466 du code de procédure civile qu'elle a écartée.

La cour a rejeté le recours en annulation fondé sur la méconnaissance par le tribunal arbitral de sa mission, estimant que le grief n'était pas constitué. A ce titre la cour a retenu que le tribunal arbitral avait, conformément au pouvoir donné par les parties, statué en droit sans recourir à l'équité.

**2 July 2024 – ICCP-CA – RG 21/00468**

**International arbitration – claim to set aside – jurisdiction of the court on a ground of inadmissibility – article 1466 of the Code of Civil Procedure – non compliance with the terms of reference – dismissal**

The ICCP-CA was in this case seized of an action for annulment of an arbitral award rendered in a factoring dispute between a French bank and a German seed supplier company.

Pursuant to the opinion of the Court of Cassation requested in this case, delivered on 4 March 2024, the Court retained jurisdiction to rule on the ground of inadmissibility based on Article 1466 of the Code of Civil Procedure, which it dismissed.

The Court dismissed the action for annulment based on the arbitral tribunal's failure to comply with its terms of reference, holding that the grievance was not established. In this respect, the Court held that the arbitral tribunal had, in accordance with the authority granted by the parties, ruled in law and not on the basis of fairness.